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Asistentes profesores: Fernando Sosa, Iván Guevara, Julio Galicia, Abel 
Romero, Lulú Silva, José Gregorio Contreras, Xiomara Nelo, Asia López, Concetta 
Esposito, José Achue, y Beatriz Marcano de Leal. 

 

Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa 
Gómez, da lectura a la agenda de la reunión  de hoy. 
Ausencia Justificada: Judith Hernández, Carolina Mendoza y Yamilet Segovia. 

1. Consideración  de la agenda del día. 
 
 
 
DECISIÓN: Aprobada. 

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 

 
 
 
 DECISIÓN: Aprobada  

3. Informe del Decano. 
El Rector ayer, informó que según la investigación de la fiscalía tienen 7 
sospechosos por los casos de disturbios, las personas están plenamente 
identificadas, para una sanción disciplinaria. 
Llego el bono doctor y el cálculo de la cesta ticket 0,75 el pago está programado 
para esta semana. Hizo referencia a la  comunicación presentada por los 
representantes profesorales y considera que es  muy difícil que se pague un 
bono complementario porque no hay recursos. 
La vicerrectora Académica: Informó que en OPSU se está  solicitando un 
nuevo  formato  para calcular las prestaciones, las cuales difieren desde el 
2011. La nueva fórmula de cálculo arroja una sustancial diferencia, pero los 
trabajadores y los docentes no tenían argumento para rebatir el cálculo. 
Se van a publicar dos nuevas listas, la 34 y 35, de los intereses de las 
prestaciones de los jubilados antes de que termine el año.  
Con respecto a los uniforme de los obreros, este año le dieron Bs. 20.000, 
resolvieron con OPSU este problema de los recursos, y para el resto de los 
empleados administrativos ya está en trámite. No hay solicitud hecha por los 
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docentes. 
Se recibió comunicación del Br. Antequera solicitando elecciones para la 
Federación del Centro de  Estudiantes Universitarios, tiene que ser un periodo 
de  clases y  la  fecha estimada es  para el 2 de febrero, ya se está hablando 
del nombre de  profesores asesores. 
La profesora Jenny Salazar incorporó el punto sobre los  hechos de   violencia 
acaecidos el  01-12-14 donde los profesores fueron  amenazaron por 9 
estudiantes y se capturaron 2, se castigaron con  falta grave, según el  
procedimiento disciplinario del reglamento. 
En puntos varios, el trató el  caso de salud del profesor Jorge Fabianni, en 
conversación con el profesor  Francesco Leone sugiere buscar una solución 
porque es delicada. Es necesaria la intervención de un sicólogo siquiatra. 
Hoy hay acto de grado, el  de Posgrado es a las  3:30 pm. 
 
 
 
 

4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, 
Coordinadores de Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro 
Académico. 
Director del Programa Contaduría: Informa que hoy los estudiantes 
solicitaron autorización para realizar  un parrandon navideño en el edificio de 
aulas. 
 
 
 
 

5. Informe Comisión Delegada N°029-2014 de fecha 02-12-2014. 
 
     DECISIÓN: Aprobada 

6. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Prof. Luis 
Rivera, Representante Profesoral del DAC.,  referida a: Solicitud del 
Cronograma de Evaluación del Personal Contratado. 

  
DECISIÓN: Aprobado e incorporarlo en el calendario la fecha tope para la 
evaluación de los contratados.  

7. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Nohelly 
Vásquez Representante del Decanato por el Programa de Administración ante 
la Comisión de Currículo Central., referida a: Presentación de los Programas 
Académicos de las Unidades Curriculares, las cuales se proponen para ser 
dictados bajo la modalidad semi presencial, avalados por la Comisión Central 
de Currículo, (Administración de Recursos Humanos y Teoría 
Administrativa II). 
 
 
DECISIÓN: Aprobado 
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8. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Yamilet 
Segovia Jefe de Departamento de Administración del DAC., referida a: 
Presentacion del trabajo de ascenso de la Prof. Glorimar Sanchez titulado: 
“Diseño de un Modulo Instruccional Teórico Practico de acompañamiento 
para el Estudio de la Unidades V, VI y VII correspondiente al II Parcial de 
la Asignatura Administración de Recursos Financieros, bajo la modalidad 
presencial. Unidad V: Administración del Efectivo, Unidad VI: 
Administración de Cuentas por Cobrar y Unidad VII: Administración del 
Inventario”, para optar a la categoría de Profesor Asistente.  

 
Jurado Principal: Viviano Salas, Lenny Escalona y Oscar Peraza. 

Jurado Suplente: Zairá Moreno,  Juan F. Gómez, y Yamilet Segovia. 

 

DECISIÓN: Aprobado el jurado propuesto. 

9. Varios. 
Fernando Sosa: Se comunico con el profesor Iván Guevara sobre el caso 
del profesor Jorge Fabianni, y están en conversaciones con el Rector. 
Explica que  él ha venido  extendiendo el permiso por razones de 
humanidad pero en virtud de las últimas consecuencias y lo que conlleva 
el hecho, hay que tomar decisiones. 
Julio Galicia: Con respecto al planteamiento sobre la evaluaciones 
Semi presenciales, ya  SEDUCLA tienen un reglamento. 
Iván Guevara: Ayer  se cayó una rama en la entrada principal, 
afortunadamente no cayó encima de un estudiante que estaba pasando 
por el lugar. 
Concceta Esposito: Hace entrega de la lista de proyectos de investigación  
subvencionados, algunos insolventes y otros no subvencionado y el estado 
de cada uno, para que puedan apoyarla en el sentido de solicitar a los 
evaluadores que se entreguen los informes a tiempo, y sirvan de  apoyo al 
próximo coordinador de investigación. 
Se crearon 3 proyectos, uno del profesor Harold Márquez y  el otro del 
profesor Jesús Herrera, la profesora  Lidia Colmenares, se fue y no entrego 
el acta y ese proyecto la ayudó al PEILA, ella tiene que informar porque de lo 
contrario pasa a consultoría jurídica y tiene que dar razón. Ayer asistió al 
premio Lisandro Alvarado, estuvo presente el profesor Rivera Luis. 
Abel Romero: Solicita la situación del proyecto del profesor Harold Márquez, 
que es de su departamento y se comunicará con él, lo antes posible. 
Informa que el profesor Alexis Colmenarez, no ha entregado el veredicto del 
trabajo del Prof. Pedro Rangel y explica que el lapso ha transcurrido. 
Lulú Silva: Con el problema de su enfermedad se atraso en aplicar la 
sustitutiva, la hará en Enero,¿qué posibilidad hay que en Enero se extienda 
unos días para hacer la pruebas rezagadas y sustitutiva en virtud de la 
cantidad de profesores y alumnos con el virus? considera que se justifica. 
Luis Rivera: Informa sobre las acciones de  los representantes profesorales  
de todos los decanatos, debido a que se genero un documento a fin de 
solicitar un bono especial. Para ello les solicitaron el informe. 

 


